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Ata da 22ª reunião do Conselho Universitário da Universidade Federal de Alfenas - 1 

UNIFAL-MG, no dia 20 de abril de 2011. No dia vinte de abril de 2011, às 14 horas, reuniram-se 2 

na sala O-423, sob a presidência do Prof. Paulo Márcio de Faria e Silva, os seguintes 3 

conselheiros: Alessandro Antônio Costa Pereira, Adir Araújo (ausentou-se às 16h15min), 4 

Francisca Isabel Ruela, Denise Hollanda Iunes, Clibson Alves dos Santos (ausentou-se às 16hs), 5 

Eloésio Paulo dos Reis, Fernanda Borges de Araújo Paula, Ricardo Menezes Salgado (ausentou-6 

se às 16hs), Márcia Helena Miranda Cardoso Podestá, Cássia Carneiro Avelino, Ângela Leite 7 

Moreno (ausentou-se às 16h20min), Ronaldo Luiz Mincato, Gislene Regina Fernandes, Lira 8 

Celeste Alves, Mânio de Carvalho Tibúrcio, Eduardo Tonon de Almeida, Cristina Garcia Lopes, 9 

Alexandre Silveira, Leandro Rivelli Teixeira Nogueira, Célio Wisniewski, Wagner Costa Rossi 10 

Júnior, Maria Betânia Tinti de Andrade (ausentou-se às 16hs), Tatiana Cardoso Teixeira, os 11 

representantes dos Técnico-Administrativos em Educação, Lucas Cezar Mendonça, Marco 12 

Aurélio Sanches, Nilson Pereira Gomes e Sérgio Andrade Borges; a representante da 13 

Comunidade: Marisa Figueiredo Miranda (ausentou-se às 16h20min) e o representante discente 14 

Franck Lucarini Bueno. O Conselheiro Nilson Pereira Gomes sugeriu a inversão de pauta, pois 15 

entendeu que os assuntos são de interesse da Universidade, tendo em vista a presença de vários 16 

servidores, e precisam ser discutidos e não somente para conhecimento como consta da pauta. 17 

Aprovada por unanimidade a inversão de pauta. Esta reunião foi convocada para tratar dos 18 

seguintes assuntos: a) Processo nº 23087.001745/2011-40 - ADUNIFAL e SINT/UNIFAL 19 

apresentam documento sobre insalubridade/periculosidade. Processo nº 23087.001786/2011-20 

36 - Revisão dos Laudos de Avaliação Ambiental. O Presidente apresentou as justificativas de 21 

ter encaminhado a este Conselho para conhecimento, e leu uma das peças do processo. Se não há 22 

questionamento, por parte do órgão que elaborou os laudos, no entendimento da Reitoria, o 23 

assunto foi apresentado ao Consuni apenas para conhecimento. O conselheiro Nilson Pereira 24 

Gomes manifestou e disse que a UNIFAL-MG faz parte da Secretaria de Recursos Humanos - 25 

SRH, sendo assim cabe discussão dos processos em questão. O Presidente esclareceu que esta 26 

Universidade faz parte do Ministério da Educação - MEC e não da Secretaria de Recursos 27 

Humanos - SRH, como citado pelo conselheiro Nilson Pereira Gomes. A Profa. Francisca Isabel 28 

Ruela disse que a Clínica Odontológica foi considerada em grau máximo, pois identificou-se que 29 

são tratados pacientes com doenças infectocontagiosas, sendo assim questiona se as avaliações 30 

estão sendo individuais e ambientais e sugeriu a interrupção dos laudos. O Prof. Alexandre 31 

Silveira sugeriu que os motivos divergentes sejam encaminhados ao Consuni para que possam ter 32 

respaldo ao votarem. Sugeriu, também, que o assunto seja discutido em outra reunião, tendo em 33 

vista os desencontros de apontamentos. A Profa. Maria Betânia Tinti de Andrade perguntou: Qual 34 



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
Universidade Federal de Alfenas . UNIFAL-MG 

SECRETARIA GERAL 

                                                                                                                               

 

ponto vamos analisar? Pois estão sendo apresentados pontos técnicos e estes pontos precisam ser 35 

analisados, junto às bases, para podermos votar. O Prof. Clibson Alves dos Santos sugeriu que a 36 

Normativa seja levada às bases para ser discutida e depois volte a este Conselho. A conselheira 37 

Francisca Isabel Ruela disse que sugeriu a suspensão da Normativa, mas pelo que se pode 38 

perceber os representantes das Unidades, neste Conselho, não tiveram conhecimento do que se 39 

trata e seria importante que as bases se interassem do teor da Normativa para melhores estudos, 40 

pois está havendo a individualidade e não levando em conta as particularidades. O presidente 41 

disse que se há insatisfação quanto à emissão do Laudo, que a conselheira aponte e formalize os 42 

pontos que estão sendo descumpridos a fim de sanar as falhas. O Prof. Ronaldo Luiz Mincato 43 

parabenizou a SINT/UNIFAL e ADUNIFAL pela preocupação com os documentos apresentados. 44 

E completou que ninguém, neste Conselho, quer prejudicar os colegas, mas se existe uma 45 

Normativa temos que cumpri-las, mas nada impede que façamos as análises para apontar os 46 

pontos falhos. A Profa. Tatiana Cardoso Teixeira disse que concorda com a Profa. Maria Betânia 47 

Tinti de Andrade e também, perguntou: Vamos discutir o quê? Sugeriu que a discussão seja 48 

suspensa para que o assunto seja analisado, dentro de um prazo que o SINT/UNIFAL e 49 

ADUNIFAL achem melhor, tendo em vista que a discussão é técnica. O conselheiro Nilson 50 

Pereira Gomes disse que os dois órgãos envolvidos se esforçaram e o trabalho foi feito, houve 51 

divulgação e reuniões para debater o assunto. A Profa. Francisca Isabel Ruela disse que o Médico 52 

do Trabalho se baseia apenas na Normativa ele está avaliando o laudo ambiental e deixando de 53 

analisar o individual. A conselheira completou que isto precisa ser revisto. O Presidente reforçou 54 

e disse que se há insatisfações quanto a elaboração dos Laudos que estes pontos sejam 55 

formalizados para que sejam checados. O conselheiro Nilson Pereira Gomes sugeriu que os 56 

laudos sejam suspensos por 30 dias. O Presidente disse que aguarda a formalização do pedido de 57 

suspensão dos laudos para analisar a procedência. Esta reunião foi suspensa às 16h25min por não 58 

haver mais quórum. Nada mais a registrar, lavrou-se a presente ata, que segue assinada: 59 

Presentes: 60 

Paulo Márcio de Faria e Silva 61 

Adir Araújo 62 

Alessandro Antônio Costa Pereira 63 

Alexandre Silveira 64 

Ângela Leite Moreno 65 

Cássia Carneiro Avelino 66 

Célio Wisniewski 67 

Clibson Alves dos Santos 68 
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Cristina Garcia Lopes 69 

Denise Hollanda Iunes 70 

Eduardo Tonon de Almeida 71 

Eloésio Paulo dos Reis 72 

Fernanda Borges de Araújo Paula 73 

Francisca Isabel Ruela 74 

Franck Lucarini Bueno 75 

Gislene Regina Fernandes 76 

Leandro Rivelli Teixeira Nogueira 77 

Lira Celeste Alves 78 

Lucas Cezar Mendonça 79 

Mânio de Carvalho Tibúrcio 80 

Márcia Helena Miranda Cardoso Podestá 81 

Marco Aurélio Sanches 82 

Maria Betânia Tinti de Andrade 83 

Marisa Figueiredo Miranda 84 

Nilson Pereira Gomes 85 

Ricardo Menezes Salgado 86 

Ronaldo Luiz Mincato 87 

Sérgio Andrade Borges 88 

Tatiana Cardoso Teixeira 89 

Wagner Costa Rossi Júnior,  90 


